

 **Empresas****Ferrovial inicia el proceso para debutar en EEUU: quiere cotizar con el precio de España**  
(Cotizalia)

Analiza todos los factores de riesgo actuales que rodean a su negocio, algo habitual en este tipo de folletos, y entre los que se encuentra el daño reputacional en España de su traslado

**Boeing cae en la bolsa tras tener que paralizar el modelo 737 Max 9**  
(El periódico)

Las acciones de **Boeing** registran **un desplome del 8%** en las operaciones previas a la apertura de **Wall Street**. Esta caída se produce después que más de 170 aviones de su **modelo 737 Max 9** se hayan quedado sin volar tras el incidente que ocurrió el pasado viernes 5 de enero, cuando una pieza de gran envergadura se desprendió de un aparato nuevo (llevaba menos de dos meses en activo) de **Alaska Airlines** que salía de Portland, Oregón, dejando un agujero en la cabina mientras **se encontraba en pleno vuelo**. Ahora serán inspeccionados por la Administración Federal de Aviación (FAA, por sus siglas en inglés).

**Volvo alcanza un nuevo récord con los vehículos electrificados**  
(Expansion)

El 59% de todos los coches de Volvo vendidos en Europa en 2023 eran eléctricos o híbridos enchufables, lo que convierte a la marca sueca en líder en electrificación.

**Iberia cifra el seguimiento de la huelga del 'handling' en el 19% y la puntualidad, en el 88%**  
( )

Los problemas "con centenares de equipajes" aumentan en las últimas horas en 3 de los 29 aeropuertos donde Iberia presta este servicio

**Evergrande EV anuncia la detención de su vicepresidente y suspende la cotización de sus acciones**

(Expansion)

La filial de vehículos eléctricos del endeudado gigante inmobiliario chino Evergrande anunció hoy la detención de su director ejecutivo y vicepresidente Liu Yongzhuo por "sospechas de delitos ilegales".

**Atrys amortiza 43 millones de deuda tras amortizar anticipadamente 25 millones en bonos MARF**

(Europa Press RSS)

Atrys Health ha completado la amortización de 43 millones de euros de deuda tras amortizar de manera anticipada 25 millones de euros de los bonos emitidos por Atrys Health Internacional bajo su programa de renta fija, según ha informado este lunes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

## **Enagás prevé que el laudo contra el Estado peruano por GSP se emita en el primer semestre de este año**

*(Europa Press RSS)*

Enagás ha informado este lunes de que durante el primer semestre de este año se dictará el laudo que pondrá fin al arbitraje que dirime las discrepancias de la compañía contra el Estado peruano a cuenta del gasoducto GSP.

## **Economía**

### **Trabajo avisa a CEOE de que si no firma una subida del SMI del 4%, acordarán con sindicatos un aumento mayor**

*(Europa Press RSS)*

El secretario de Estado de Trabajo y Economía Social, Joaquín Pérez Rey, ha avisado a la CEOE de que si no firma una subida del salario mínimo interprofesional (SMI) del 4%, acordarán con sindicatos una subida "más ambiciosa" para 2024.

### **El precio de los pisos de segunda mano subió un 8,86% en 2023**

*(El Correo Digital)*

Comunidad Valenciana, Madrid y Canarias registraron los mayores aumentos, según el informe anual de pisos.com

### **Soltec cierra el traspaso a Aquila del 49% de un proyecto de 52 MW en Italia**

*(Europa Press RSS)*

Soltec ha completado el traspaso a Aquila Capital del 49% de un proyecto en Catania (Italia) con una capacidad instalada de 52 megavatios (MW), que ha alcanzado la fase de 'ready to build' (RtB), según ha informado este lunes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Portugal dispara los precios a los turistas para exprimir el sorprendente boom de visitantes**

*(El Economista)*

Portugal está de moda. El país vecino ha cerrado 2023 casi con toda seguridad con un número récord de turistas. Además, los primeros datos revelan que Portugal sacó más partido que nunca en términos económicos a esta llegada masiva de visitantes. Aun así, el Gobierno luso no quiere conformarse con esas cifras. A partir de 2024, todo el que quiera visitar Portugal y disfrutar de sus encantos tendrá que rascarse el bolsillo un poco más. Multitud de museos, monumentos, parques y otro tipo de 'atracciones turísticas' serán mucho más caras y dejarán de ser gratuitos los domingos y los festivos, al menos para los no residentes. Además, Lisboa y Oporto planean incrementar los impuestos por noche que pagan los visitantes.

## La inversión inmobiliaria aumentará ligeramente en 2024 tras una derrumbe del 50% en 2023

(El periódico)

La **inversión inmobiliaria** no ha vivido su mejor momento durante 2023. La subida de tipos de interés provocó un huracán en el sector, que no terminó de fijar un precio a los activos, con las pretensiones de valor diferentes entre compradores y vendedores. Las diferentes fuentes apuntan que, durante el pasado año, **la inversión cayó entre un 40% y un 50%**, en comparación con 2022, que se superaron los 16.000 millones de euros en un año récord.

## Finanzas

### La mitad de los españoles tienen menos dinero que hace un año tras pagar sus gastos esenciales, según Intrum

(Europa Press RSS)

La mitad de los españoles tienen menos dinero que hace un año tras pagar sus gastos esenciales y facturas, dato que sitúa a España un punto por encima de la media europea (49%), y entre los diez países donde más ciudadanos se encuentran en esta situación, según el Informe Europeo de Pagos de Consumidores de Intrum.

### BBVA lanza una emisión senior 'preferred' a diez años

(Europa Press RSS)

BBVA ha lanzado al mercado una emisión de deuda senior 'preferred', en euros, con un vencimiento a diez años, según han informado fuentes financieras a Europa Press.

#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)